



Wir feiern 30 Jahre Kinderrechte!



Am 20. November 2019 werden die Kinderrechte der Vereinten Nationen 30 Jahre alt. Anlässlich dieses Jubiläums und der diesjährigen Einweihung „Platz der Kinderrechte“ auf dem Eiermarkt, möchten wir zusammen mit Ihnen, die Kinderrechte mit einer gemeinsamen Aktion am Tag der Kinderrechte in den Mittelpunkt stellen.

Mit einem „**Lichterlauf der Kinderrechte**“ wollen wir die Innenstadt erhellen und erbeben lassen. Erwünscht sind jegliche (sichere → keine offenen Feuer) Lichtquellen/ Laternen, Trommeln, Ratschen, Rasseln u.v.m. Dazu freuen wir uns über aussagekräftige Plakate mit den Rechten der Kinder.

Treffpunkt ist um 17:00 Uhr auf dem Eiermarkt/ Platz der Kinderrechte. Durch die Vorbereitungen des Nikolausmarktes ist es leider nicht möglich dort länger zu verweilen.

Daher laufen wir mit allen Teilnehmern von dort los, durch die Altstadt in Richtung der Innenstadt. (Genauere Wegstrecke wird vor Ort bekannt gegeben).

Endstation wird der Kornmarkt sein.

Erreicht werden sollen dabei vor allem Kinder und Jugendliche, Fachkräfte an Schulen, in Kitas und in der Jugendarbeit sowie Eltern. Darüber hinaus informiert die Aktion die allgemeine Öffentlichkeit über Kinderrechte und wirbt für die Verankerung von Kinderrechten ins Grundgesetz.

Mitarbeitende in pädagogischen Arbeitsfeldern werden durch die Aktion eingeladen, gemeinsam mit Kindern und Jugendlichen die Kinderrechte bekannt zu machen und zu thematisieren, damit möglichst viele Kinder und Jugendliche über ihre Rechte Bescheid wissen.

Kontakt und weitere Infos:

Frau Sina Grasmann, Tel.: 0671/36060, Mail: kindercafe@ksb-kh.org

Freundliche Grüße vom Kinderschutzbundteam

Jürgen Russ, Geschäftsführender Vorstand